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Zitat von hattrick 

Im Fitnessstudio mit Kopfhörer.  Arbeit ist grad ein schlechtes und falsches
Thema....

Bahn fahre ich Grundsätzlich nicht. 

Ansonsten gebe ich nichts drauf. Was anderes wäre es, wenn am Tisch Bornemann,
Köllner und sonstwer sitzen und solche Aussagen fallen. Oder allgemein
Vereinsverantwortliche. Hier geht es aber mehr darum, dass die Aussagen vom
Stammtisch bereits als fix verbreitet werden, kommt zumindest so rüber.

Wie gesagt, sollte es stimmen, sorry. Aber bis dahin, sollte man mit Aussagen vom
Stammtisch wohl eher vorsichtig sein?

Und sollte Mintal gehen, reisende soll man nicht aufhalten. Bin gespannt, wohin er dann
wechseln würde.

Alles anzeigen 

Ja klar kann man drüber reden ob ich das aufgeschnappte weiterverbreiten soll oder nicht. Aber
Hey, ich hab was gehört und hab es so weiter gegeben. Was jeder damit anfängt und ob er es
glaubt muss jeder selbst wissen.

Aber warum sollte ich es in einem Diskussions Forum nicht erwähnen? Dafür ist doch ein Forum
da, verschiedene Menschen schreiben über verschiedene Meinungen und Diskutieren drüber.

Ich hab ja bewusst auch nicht geschrieben wer es gesagt hat, aber es war kein Köllner oder
Bornemann, aber es war definitiv jemand der es wissen muss! Deswegen hab ich auch keine
Zweifel daran das es stimmt.

Da ich diese Person allerdings sehr schätze hab ich ihn hier nicht erwähnt sorry.

Ich verstehe jeden der mir nicht glaubt, schließlich gibt es genügend Fragwürde Insider, aber
ich glaube ich hab mich in der Vergangenheit als zuverlässig bewiesen
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